

Mobilité courte durée Erasmus avec réciprocité au lycée Albert Schweitzer à Hamburg

Bonjour,

Je m'appelle Sam Ben Hamouda—Perez, j'ai 17 ans et je vais entrer en classe de Terminale cette année. Grâce à ma professeure d'allemand, j'ai eu l'opportunité de participer à un programme d'échange Erasmus de courte durée (4 semaines). L'échange a eu lieu du 15/02 au 18/03 pour ma correspondante Merle Hannes, quand à moi j'ai pu découvrir la ville de Hambourg dans le nord de l'Allemagne du 04/07 au 05/08.

1/ L'école

Les deux premières semaines suivant mon arrivée, je me suis rendue dans l'établissement scolaire de Merle. J'ai pu constater que les derniers jours d'école sont dédiés, dans ce lycée, à la réalisation d'un projet de comédie musicale intitulé Tanz der Vampire (La danse des vampires). Etant donné l'orientation musicale du lycée, chaque élève peut choisir de se spécialiser dans le chant ou dans un instrument. Ma correspondante qui faisait partie de la classe d'orchestre jouait du violon. Ne jouant pas d'instrument de musique j'ai donc du aller avec la classe de chorale. Chaque jours je me rendais au lycée avec Merle soit en métro, soit en vélo quand il ne pleuvait pas. Nous retrouvions des amis de Merle et Mathilde Durand, elle aussi en mobilité Erasmus de courte durée avec sa correspondante Amelie Rheinhardt.

On m'a proposé de chanter, de danser et de jouer un petit rôle et j'ai tout accepté. La première semaine était dédiée à l'apprentissage et à la répétition des chants et pendant la deuxième nous répétions les danses et le théâtre le matin et nous retrouvions l'orchestre l'après midi pour répéter les musiques avec eux.

Les journées passaient très vite et étaient très intenses. Nous avions généralement cours de 9 h à 13/14 h mais ces horaires pouvaient varier légèrement. Les après midi après les cours je me rendais avec Merle à ses différents cours de solfège, de violon ou de piano.

La représentation a eu lieu le 21/ 07 dans la grande salle de spectacle. Elle s'est très bien déroulée. Ce fut pour moi une très belle expérience.

Le dernier jour d'école j'ai également pu assister à la fête de fin d'année du lycée et à la cérémonie de remise des prix. L'ambiance était super et très conviviale pratiquement chaque classes tenaient un stand pour récolter des fonds pour financer des projets.



2/ Les vacances

Mon séjour s'est terminé avec la période des vacances scolaires, j'ai donc eu la chance de visiter Hambourg avec Merle et sa famille. Cette belle ville est très verte et offre de nombreux lieux

culturels. J'ai ainsi pu visiter L'Elbphilharmonie, le musée de l'illusion, le parc botanique et nous nous sommes amusés avec des amis à un parc d'attraction. J'ai également fait une ballade en bateau sur le fleuve de l'Alster et tour du centre ville en bus.

Nous avons aussi visité d'autres villes proches de Hambourg comme Schwerin et Brême.

J'ai aussi eu la chance de passer trois jours fantastiques à Berlin. C'est une ville très dynamique et très riche culturellement et historiquement. J'ai notamment pu visiter le parlement, la tour de la victoire, le mur de Berlin, le

Checkpoint Charlie, la porte de Brandebourg, le château de Bellevue, Postdamer Platz, le mémorial pour la mort des juifs, la TV Tower et le mémorial de la bibliothèque brûlée. Nous avons aussi nettoyé les Stolpersteine (pavés de mémoire) de la Famille de Merle.



3/ Bilan

J'ai passé un séjour inoubliable en Allemagne en compagnie de Merle et sa famille. J'ai rencontré des personnes formidables et découvert une nouvelle culture et façon de vivre. Ce fut un voyage incroyable et très enrichissante tant sur le point culturel que personnel. Je pense avoir gagné en maturité et en autonomie. Je suis infiniment reconnaissante à tout ceux qui ont rendue possible cette belle expérience.

